

En juin 2024, les prix à la consommation sont stables et augmentent de 3,7 % sur un an en Guadeloupe

Communiqué de Presse • 23 juillet 2024

En juin 2024, les prix à la consommation sont de nouveau stables en Guadeloupe. Les prix des produits manufacturés augmentent de 0,3 % et ceux de l'énergie diminuent de 1,2 %. Les prix de l'alimentation et ceux des services sont stables. Sur les douze derniers mois, les prix augmentent de 3,7 % en Guadeloupe et de 2,2 % pour l'ensemble de la France.

Evolution d'indice des prix à la consommation – Départements d'Outre-Mer et France

Produits	Variation des douze derniers mois (en %)					
	Guadeloupe ¹	Guyane ¹	Martinique ¹	Mayotte ²	La Réunion ¹	France ¹
Ensemble	3,7	3,7	3,2	3,6	3,4	2,2
Alimentation	3,9	3,9	3,8	4,2	4,5	0,8
Tabac	9,7	6,6	8,0	26,4	8,7	8,7
Produits manufacturés	0,8	0,3	1,2	1,4	0,9	0,0
Énergie	13,4	13,1	11,5	9,8	11,9	4,8
Services	3,6	3,6	2,8	2,6	3,0	2,9

¹ : indice base 2015

² : indice base 2021

Source: Insee, Indices des prix à la consommation

Pour en savoir plus :
Insee Flash N° 205
du 23 juillet 2024

Insee – Division action régionale de Guadeloupe
06 90 50 89 84
sr971-action-regionale@insee.fr
www.insee.fr